

Anaïssia Franca

Le 9 février 2025

Mairie de Verdun

4555, rue de Verdun

Verdun, QC H4G 1M4

Objet : Soutien à la piétonisation permanente de la rue Wellington

Madame, Monsieur,

Je tiens à vous exprimer mon soutien à la piétonisation permanente de la rue Wellington, été comme hiver. Résidente du quartier depuis plusieurs années avec mon conjoint, Antoine Sifoni, j'ai pu constater à quel point cette initiative a transformé notre milieu de vie de façon positive.

Depuis sa mise en place, la piétonisation a dynamisé la rue, offrant un espace sécuritaire et agréable tant pour les résidents que pour les visiteurs. Elle a aussi contribué à améliorer la qualité de l'air et à réduire la pollution sonore, rendant notre quartier encore plus convivial et attractif. Wellington est devenue un véritable lieu de rencontre, où familles, aînés et travailleurs peuvent circuler librement et profiter d'un espace urbain repensé pour eux.

Il serait regrettable de revenir en arrière et de perdre ces acquis qui participent à la création d'une ville plus durable et humaine. D'ailleurs, chaque année, à la fin de la piétonisation en septembre, je ressens, comme de nombreux citoyens, une véritable tristesse. Pourquoi ne pas prolonger cette dynamique même en hiver ? Il serait possible d'aménager la rue avec des jeux hivernaux, des espaces de détente chauffés ou encore d'y organiser des événements festifs comme le Festival Panache.

Je vous encourage donc vivement à faire de la piétonisation de la rue Wellington une mesure permanente, pour le bien-être de notre communauté et l'avenir de notre quartier.

Dans l'attente d'une décision favorable, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Anaïssia Franca et Antoine Sifoni